
―２―

・川崎大師ＲＣより、活動計画書が届く。
又、被災地区への協同支援の提案がありました
が、当クラブではこれまでにも相当数の支援実績
があるため、今のところは協同支援は行わない
旨、伝えました。実績については直前会長より資
料をまとめて川崎大師ＲＣへ提供することになっ
ています。

・「ザ・ロータリアン」誌 9月号が届く。

・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　 8月26日㈰、南三陸町戸倉地区水戸辺浜に於て、大
宮シティーＲＣが支援しました「漁港番屋」の贈呈式
に参加してきました。約10坪の番屋は大宮シティーＲ
Ｃの会員の手づくりによるもので、とても心のこもっ
た支援でした。

・クラブ奉仕委員会（佐々木源悦委員長）
　12の委員会から成り、それぞれ委員長、副委員長の
もとで活発な活動を進めていただいております。
　プログラム委員会は、特に今年度は月の最終例会は
夜間になりましたので、委員長は皆さんが協力して実
のある例会になるように計画しておりますので、出来
るだけ出席してほしいと言っております。
　出席委員会は、出席率向上に努力をしております。
　親睦活動委員会は、先月行われました納涼例会、レ
ディース会への協力をし、今後行われます12月の家族
例会をはじめ会員と会員家族の親睦を図るため色々な
行事を予定しております。
　職業分類、会員増強、会員選考の 3委員会は、先日
3委員会協力し佐沼ＲＣに適わしい新入会員を増強し
たいと言うことです。増強は委員会だけのものではな
く、会員皆様のご協力をお願いしたいということです。
　ロータリー情報委員会は、ロータリーの基本をより
正しく理解していただくために、ロータリーに関する
情報を提供することに努めております。
　会報委員会は、会報発行のみならず、ホームページ
とリンクした活動を検討していき、読みやすい、親し
みやすい会報製作に努めております。
　雑誌委員会は、「ロータリーの友」の購読、そし
て、寄稿に努めております。
　広報委員会は、広く世間一般にロータリーの歴史、
綱領及び規模に関する情報を提供し、クラブのために
適切な宣伝を行う方策を考案し実施しております。
　Ｓ・ＢＯＸ委員会は、会員や家族、事業所等の慶び
事やお祝い事をニコニコしながら皆さんに披露して、
喜びを分かち合うため例会で実施しております。
　体操委員会は、週一度の体操を通して改めて自らの
健康管理を見つめ直す機会になるように考えて行われ
ております。
　クラブ奉仕委員会の役割は、この例会を中心とした
活動を支援するもので、皆さんが出来るだけ楽しく出
てきやすい雰囲気をつくることで、皆さんの参加をお
願い致します。

・職業奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　今年度の職業奉仕委員会は、綱領にもあります通り、
事業及び専門職務の道徳的水準を高めること、あらゆ
る有用な業務は尊重されるべきであること、そして、
ロータリアン各自が業務を通して社会に奉仕するため
にその業務そのものを品位あらしめること。これを尊
重しお互いの仕事を理解し協力し合い、各自の仕事を
通して社会に貢献していくことが大事であるという考
えのもとに 3つの事業を展開する予定であります。
　 1．職業奉仕委員会フォーラム：皆さんとテーマを
決めてディスカッションをしていきたいと思いま
す。皆様の会社にある経営理念、社訓、社是を何
人の方に発表していただき、その考え方を皆んな
で勉強していきたい。（9/20）

　 2 ．優良企業訪問例会：登米市観光物産協会の訪問
を計画しております。訪問の後、近くの観光をす
る方向で考えております。（10/18）

　 3 ．優良従業員表彰：皆様方の優良従業員を早目に
募集し、 1人でも多くの従業員の方々を表彰した
いと思っております。（2/21）

・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年度の当委員会の事業は、次の通りです。
　 1年を通して使用済切手、テレカ、書き損じハガキ
を収集します。昨年度に収集したものも合わせて必要
としている団体に提供します。皆さんの会社、ご自宅
で不要となった使用済切手、テレカ、書き損じハガキ
を是非ご提供下さい。
　9月22日は、環境保全委員会と合同で伊豆沼のク
リーンキャンペーンに参加します。登米市のシンボル
でもある伊豆沼の清掃を今年も引き続き行います。委
員会以外の会員にも呼び掛ける予定ですので、ご参加
よろしくお願い致します。
　12月は、クリスマス家族会の一大イベントでありま
すオークションのお手伝いを行います。今回は皆様か
らご提供いただいた商品の販売代金を何かの形で、市
や団体に寄付することを考えています。
　 2月は、地域善行者表彰を行います。昨年度は地域
善行者を表彰することが出来ませんでした。今年は早
めに候補者をピックアップし、何としても表彰したい
と考えています。皆様の回りで地域のために人知れず
ボランティア等を行っている人がいらっしゃれば是非
ともおしえて下さい。
　 3月20日にも再度伊豆沼のクリーンキャンペーンに
参加します。冬から春に季節が変わる時期ですが、9
月と同様ご参加よろしくお願いします。
　 9月のクリーンキャンペーンからスタートとなりま
す。皆様のご協力とご参加があってはじめて奉仕活動
が可能となります。経験の浅い私ですので何卒よろし
くご協力よろしくお願い致します。
・国際奉仕委員会（氏家良典委員長）
　昨年度、当クラブでは長期留学生のレイチェルさん
を引き受けホームスティ先の会員家族はもとより会員
一人一人がレイチェルさんを通じて国際交流が図られ
ました。最近この登米市エリアでも欧米、アジアを問
わず外国人を見かけるのは珍しいことではなくなりま
した。

幹事報告 猪股育夫幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）
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第2365回例会　2012. 8. 30　№７
　＜小野寺則雄ガバナー公式訪問　18：30～＞

・本日の出席率　96％
・前回確定出席率　62.7％

・小野寺則雄ガバナーより
・第2520地区より
・小野寺正男ガバナー補佐より
・遠藤光則会長　小野寺則雄ガバナーを歓迎して。
・秋山茂夫会員　妻の誕生日に素敵な花をいただきま
した。感謝申し上げます。

・猪股育夫幹事　小野寺則雄ガバナーを歓迎して。本
日は、五大奉仕委員会のクラブ協議会もありま
す。委員長さん方よろしくお願いします。

・八谷郁夫会員　小野寺則雄ガバナー、ご指導ありが
とうございました。

・鈴木彦太会員　小野寺則雄ガバナーを歓迎申し上げ
ます。

・布施孝之会員以下　小野寺則雄ガバナーを歓迎し
て。
村上武彦会員　及川勝永会員　飯塚仁哉会員
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　阿部泰彦会員
千葉吉男会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　小竹秀敏会員　阿部賢悟会員
佐藤靜市会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　太田陽平会員
森田一史会員　高橋義文会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、ガバナー公式訪問例会で、小野寺則雄ガバ
ナー、小野寺正男ガバナー補佐、丹野明法事務局長の
3名の方がいらっしゃっております。親しくご指導を
いただければと思っております。お願い致します。
　 7月、 8月と新年度がスタートしてからあっという
間に 2ヶ月が過ぎました。私の会長年度でどの様な方
向付けが出来るかと心配しておりましたが、活動が
着々と進んでおり、私の心の中では早くもカウントダ
ウンが始まっております。今年度の田中作次ＲＩ会長
の「奉仕を通じて平和を」というテーマの通り世界平
和を願っております。まだまだ世界では戦争、政争が
絶えず悲惨な国がたくさんあり、今だに多くの人が犠
牲になっております。国内に於きましても色々な国際
問題が発生し、特に領有権問題は日本や相手国の対応
について報道されております。いろんな面で国民の意
識の開花が必要ではないかと思います。 1日も早い平
和的解決を望むところです。ＲＩ会長は、平和という
概念は人、文化によって異なり、人それぞれの定義に
よって異なるので、奉仕をもって平和を達成したいと
話されております。心の平和、家族の幸せへの平和、
満足感、安心感で満たされる平和へと様々な平和への
思いがあると思います。ロータリーの奉仕は平和を助
長し世界中の地域社会に健康、安全、人間の尊厳をも
たらすために活動し、競争よりも協力、自分の儲けよ
りも公益に価値をという気持ちを持つことが大事であ
ると述べられております。少なくとも私自身、いつこ
の様な気持ちになるか分かりませんが、生涯を通じて
ロータリーで奉仕の精神を学びたいと思っておりま
す。是非皆様もこの様な気持ちでロータリーライフを
過ごしていただきたいと思います。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 遠藤光則会長
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小野寺則雄ガバナーの総評

乾杯の発声、八谷郁夫パストガバナー

小野寺則雄ガバナーを囲んで

小野寺則雄ガバナーと歓談

遠藤光則会長あいさつ

　来年の 4月20～21日の 2日間、地区大会を開催致し
ますので、19日のゴルフを含めて是非皆様方で二戸の
方においでをいただきたいと思います。併せて田中作
次ＲＩ会長の国際大会は、ポルトガルのリスボンで6月
23日から 4日間開催されます。ＲＩ会長も是非皆様方
とリスボンでお会いしましょうと言うことをお伝えし
ていただきたいということですから、是非、この地区
大会と国際大会の参加をご検討していただきたいと思
います。今後のご支援をお願い申し上げます。

◎懇親会（担当：親睦活動委員会）
・遠藤会長あいさつ

　本日は、小野寺則雄ガバナー、小野寺正男ガバナー
補佐、大変お疲れ様でした。懇切丁寧なご指導をいた

だきましてありがとうございます。佐沼クラブは非常
に財源が逼迫しておりますけれども、熱烈歓迎をさせ
ていただきたいと思います。時間の許す限りガバナー
のお帰りの時間まで親しくお話していただきながら、
情報交換をしていただければと思います。

－八谷郁夫パストガバナーによる乾杯の発声で、懇
親会がはじまり、ガバナー、ガバナー補佐と歓談のひ
とときを過ごした。－
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　今年度、国際奉仕委員会は更にロータリー精神の一
つでもあります国際間の理解を深め親善、平和を推進
する為奉仕活動を行います。
　今年度目標
　 1．国際ロータリー活動の協力
　 2．青少年交換短期留学生の受け入れ
　 3．西門ロータリークラブとの交流
　 4．世界災害活動の協力
・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　当委員会は青少年の育成を目標として活動していき
ます。事業は下記の通りです。
　 1．登米市少年少女野球大会
　 2．登米市少年少女剣道大会
　 3．青少年善行者表彰
　 4．ボーイスカウトへの協力と助成
5．インターアクト、ロータリーアクト、ライラへ

の協力
　剣道大会が本年度30周年記念大会となっておりま
す。日時は平成24年10月 8 日㈪、会場は迫中央体育館
です。記念大会のため県警本部剣道部の方々が、子供
達の稽古のために来てくれますので開会式が10時45分
となりました。詳細はフォーラム時にお知らせ致しま
す。

◎小野寺則雄ガバナー総評

　あっという間に昨日で 2ヶ月が過ぎようとしており
ます。あと10ヶ月皆様とお付き合いをしていきたい
と、そして2520地区が更なる発展するよう多少なりと
も力を注いでいきたいと思っております。
　先程、会長、幹事と懇談させていただきました。今
日まで色々とおやりになっていただいていることを拝
聴いたしましたし、ただ今 5大奉仕部門の委員長さん
からも縷縷ご説明をいただきました。流石に50年を迎
えられる様な立派な長い経験のあるクラブでもありま
すし、パストガバナーも輩出しておる佐沼クラブさん
でありますから、いちいち申し上げることはありませ
ん。むしろ私が今日おじゃましまして参考になる点が
多々ございました。これは、今後地区内のクラブにお
じゃまする際に多少なりとも役に立てることがあれば
ご紹介もして参りたいと思っております。
　クラブ奉仕では、非常に例会の持ち方、あるいは出
席率の向上のために頭を痛めていることも遠藤会長か
らもお聞きしました。その一環として今年度は夜の例
会も実施するという決意。家族を含めての親睦活動も
取り入れているというお話をお聞きしました。特に他
のクラブにあまりない女性の部会まで作って活動な
さっていると。又、会長自身も大好きなゴルフも含め
て親睦を行っているとのこと、結構なことだなと言う
ことでございます。会員数も50名を越えており、地区
内ではほんとうに会員数の多い方のクラブであります
から、益々発展するよう、会員増強もここで満足なさ
らないよう増強していただきたいと思います。
　ユニークだなと思いましたのは、パスト会長部会で
す。何かクラブの決定をする際にはご相談をして色々

なアドバイスを受けているとのこと。これは非常に良
いことだと思いますので、是非、これ程の50年に到達
するようなクラブですとすでに40名を越えるパスト会
長さんもおられると思いますが、良い知恵もあろうか
と思っております。そういうクラブ運営をしながら、
先程会長が田中作次ＲＩ会長の「奉仕を通じて平和
を」という話をされましたので私が話しますと重複い
たしますから、そういうことを踏まえて一つだけ田中
ＲＩ会長は今年度のこの「奉仕を通じて平和を」とい
う中で、世界三都市で世界平和フォーラムを開催する
ということを発表しており、11月にはドイツのベルリ
ン、 1月にはハワイのホノルル、 5月17～18日の 2日
間には日本の広島市で開催したいということで、我々
の地区全会員に年間1,000円の特別会費をいただき広
島の実行委員会を支援し成功させようという決意で、
当地区でもロータリアンをはじめ新世代の会員以外の
若い世代の方々も派遣をしたいと考えております。
　ＲＩは今変革の時期を迎えております。その中で、
地区で次年度から「未来夢計画」の名のもとに財団の
仕組が変わって参りますが、この詳細はまたの機会に
お話することに致します。財団関係でポリオの撲滅が
まだ至っていないということで、田中作次ＲＩ会長も
引き続き力強く支援をして参りたいということで、日
本の全ロータリアンのご協力をお願いしたいというこ
とをおっしゃっておられます。又、長期、短期、ある
いはＧＳＥの関係ですが、これも財団の仕組によって
次年度からは多少変わった形になっていくと思います
が、今年度は従来通りの方法で、ここ 2年ばかり被災
の関係で事業が中断しておりましたが、長期はフラン
ス、アメリカ、台湾に派遣、受け入れを既にしており
ます。短期は、色々な意見もありますが、今年度は、
ＲＩが推奨している事業の一つでございますので、委
員会を改めて設け、これも是非やりたいと思い、アメ
リカのオクラホマ、テキサスの 2州を相手として交換
したいと思っております。ＧＳＥも是非成功させたい
と思っております。こういったことを地区の事業とし
てやっておりますが、地区の目標は、やはり、会員が
ここまで減少してきておりますから、こちらのように
会員数が減らなくて、むしろ増える傾向のあるような
クラブ作りを出来るように81クラブに提案をして参り
たいと思います。この 1年間、来年の 6月30日までに
は地区の目標として2,400名の会員増強を成し遂げた
いと思っております。是非、こちらのクラブも頑張っ
ていただきたいと思っております。
　更に、地区の最大の取り組みは被災地の支援です。
いろんな国、クラブから2520地区に支援をいただいて
おりますが、今復興が始まったばかりで、佐沼クラブ
も復興支援特別委員会を設けておりますが、私達地区
も東日本大震災復興支援特別委員会を設けて力強く28
クラブを支援して参りたい、これが地区としての最大
の目標でございます。地区としても今までの関連事業
あるいは新しいことは予算の関係でなかなか手の届か
ないことがあろうかと思いますが、是非前進して参り
たいと思っております。ご協力をお願いしたいと思い
ます。
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